



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Ratsfraktion · Rathausstr. 2 · 33758 Schloß  
Holte-Stukenbrock

An den Bürgermeister  
der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock  
Rathausstraße 2

33758 Schloß Holte-Stukenbrock



**Ratsfraktion B90/Die Grünen**

**Reinhard Tölke**  
Fraktionsvorsitzender  
Tel.: +49 (0163) 4298396  
reinhard.toelke@t-online.de

**Bernd Eickelmann**  
Fraktionsvorsitzender  
Tel: +49 (0160) 98018904  
bernd.eickelmann@gruene-  
shs.de

Rathausstraße 2  
33758 Schloß Holte-  
Stukenbrock

*FB 1*

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
Sehr geehrte Damen und Herren des Rates,

Schloß Holte-Stukenbrock, 20.04.23

Die Fraktion von Bündnis 90 Die Grünen beantragt,  
der Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock möge beschließen:

**Die Verwaltung wird beauftragt, Flächen für die Errichtung von Gebäuden, die den gesetzlichen Vorgaben und Fördermöglichkeiten des öffentlich geförderten Wohnungsbaus entsprechen, zu erkunden und dem Rat über die Möglichkeit zur Verwirklichung Bericht zu erstatten.**

Begründung:

Bereits vor einigen Jahren hat die Stadt einen Vorstoß gewagt, Flächen i.d.R. im städtischen Besitz zu erkunden, an denen öffentlich geförderter Wohnungsbau umsetzbar ist.

Dieser Vorstoß führte zu der Errichtung von bezahlbarem Wohnraum in der Stadt.

Die Wohnungssituation hat sich seither aber weiter verschärft und es herrscht ein starker Mangel an bezahlbarem Wohnraum in Schloß Holte-Stukenbrock.

Dies gilt insbesondere auch im Zusammenhang mit dem Zuzug von Menschen, die ihre Heimat verlassen mussten, aber auch für Personen, die mit einem mittleren Einkommen keinen Wohnraum auf dem freien Markt mehr finanzieren können.

Wir halten es daher dringend für geboten, noch einmal einen Versuch zu starten, Flächen zur Errichtung öffentlichen Wohnraums zu erkunden und zur Verfügung zu stellen.

Insbesondere im Hinblick auf die derzeitige Planung in den Ortsteilen halten wir es für äußerst wichtig, konkrete Flächen zu eruieren, die sich für eine bauliche Entwicklung der Ortsteile eignen. Wir halten es für unabdingbar, den öffentlich geförderten Wohnungsbau konkret mit zu planen.

Aktuell ist darüber hinaus durch die Landesregierung ein Förderprogramm auf den Weg gebracht worden, dass die Errichtung von bezahlbarem Wohnraum auch für Investoren wieder attraktiver macht.

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Tölke / Bernd Eickelmann  
Fraktionsvorsitzende